

## **COMMUNIQUE DU COLLECTIF FLINS SANS F1 SUITE AU RETRAIT DU PROJET DE CIRCUIT**

Le circuit de formule 1 à Flins-Les Mureaux est bien mort et enterré, et les terres reviennent à l'agriculture biologique ; le Président du Conseil Général, Monsieur Alain Schmitz vient de l'annoncer.

Cette victoire du bon sens et de la raison est le résultat de la très forte mobilisation citoyenne qui a vu le jour pour s'opposer à ce projet aberrant.

Tous ceux qui ont participé, sous une forme ou sous une autre, à cette mobilisation ont droit à une part de ce résultat.

Le Collectif Flins sans F1 est dans l'action depuis plus d'un an. Il se félicite de cet aboutissement et remercie les citoyens, les municipalités et les associations qui se sont opposés à ce circuit.

Le Collectif Flins-sans F1 continue la lutte aux côtés des collectifs *Val d'Oise sans F1* et *Court-circuit Val d'Europe* contre les autres projets de nouveaux circuits qui doivent également être abandonnés.

**L'action paie ... il faut s'en souvenir !**

Pour tout contact :

- Jean Mallet 06 74 53 39 84
- Brigitte Albrieux 06 76 21 70 73
- Freddy Bruneel 06 71 21 44 23
- Laurette Fleury 06 63 32 01 83
- Philippe Baudoin 01 30 91 91 28